

«Tenemos una conexión especial al tocar nuestra música y eso se transmite»

Dúo Caamaño & Ameixeiras
Ganadoras del concurso Folkez blai

Este dúo musical logró transmitir, desde el escenario de la plaza, su «conexión y felicidad» a la hora de hacer buena música de raíz

AINHOA LASUEN

ERMUA. El primer premio del XVI Concurso 'Folkez blai' de Ermua fue este año a parar a Galicia, con el reconocimiento al dúo Caamaño & Ameixeiras. Su música encandiló no solo al público, sino también al jurado, que les otorgó el galardón que permitirá que el año que viene la población ermuarra pueda disfrutar, de nuevo, del buen hacer de Sabela Caamaño y Antía Ameixeiras. Pese a que el dúo se creó en 2018 ya cuentan con su primer disco 'Aire', proyecto en el que se volcaron desde un principio, viendo la conexión musical que generaban.

—¿Cómo ha ido la experiencia en Ermua?

—Estamos muy contentas. En nuestro concierto notamos una conexión muy bonita con la gente. Además, luego estuvimos con el resto de músicos, compartiendo la música, que al final es lo más bonito que se puede hacer. Una experiencia corta pero muy enriquecedora. También estuvo Felipe como grupo invitado, y es-

tuvimos tocando con ellos. Tocamos muchos temas de ellos en las 'foliadas' o jam session, y tocar con ellos fue muy emocionante.

—¿Ser un dúo frente a grupos más numerosos genera más presión?

—Nosotras lo llevamos muy bien. Por un lado, sí es más presión a nivel individual. Estás más expuesta. No hay a dónde desviar la atención. Y, por otro, al ser dos se convierte en un proyecto mucho más personal y las cosas se simplifican a nivel logístico y de toma de decisiones. Estamos contentas con nuestro dúo. En nuestro grupo se ve mucho la personalidad de cada una, tocando. De hecho, el nombre de nuestro grupo son nuestros apellidos, porque lo sentimos como un proyecto muy personal de las dos.

—Se juntaron a finales de 2018 y ya tienen disco, 'Aire'. Cuéntenos.

—Salió en mayo. Estamos contentas con la acogida que está teniendo. Básicamente parte de la música tradicional. Tiene música tradicional arreglada por nosotras, principalmente de Galicia, pero también de otros ritmos. Es música de raíz. Las dos siempre hemos estado muy vinculadas a la música tradicional y lo compaginamos con los estudios de música clásica que nos dan una perspectiva técnica y de control del



El dúo Caamaño & Ameixeiras volverá el año que viene a Ermua. E. C.

instrumento. En Galicia, creo que el género que está más vivo es el de la música folk. Desde que salió el disco hemos tocado en alrededor 30 conciertos. No hemos tenido ningún fin de semana libre.

—¿Qué creen que tiene su dúo para ganar el concurso?

—Musicalmente, si eso existe, Sabela es mi media naranja. Tenemos una conexión especial a la hora de hablar y tocar nuestra música y eso lo transmitimos. Nos encanta lo que hacemos y esa felicidad también se transmite. La gente conecta con ese sentimiento. El escenario es como un espejo y se ve todo. Conseguimos irradiar esa felicidad que tenemos. También, puede ser que el disco tiene mucho trabajo y eso se notará. Le pones todo el amor, el tiempo y los ahorros que tienes. Hemos trabajado para que sea muy profesional.

—En su disco no solo están las

dos, sino que hay muchas colaboraciones.

—Sí. Tiene dos vertientes, la del dúo puro y los temas más producidos de las colaboraciones con artistas admirados: Silvia Pérez Cruz, Feten Feten, Xabi Lozano, Abrahan Cupeiro... Estamos muy orgullosas porque además de ser buenos músicos son amigos. Es el pack perfecto.

—¿En qué ayudan los concursos como Folkez blai?

—Son muy necesarios. Nosotras lo hemos vivido como un compartir experiencias y conocerse. Son muy necesarios para motivar a los grupos emergentes a presentar un proyecto sólido y de calidad, porque tienes la motivación no solo económica sino de reconocimiento. Muchas veces los músicos nos sentimos abandonados, porque es mucho esfuerzo propio y te encuentras con una carrera de obstáculos y este apoyo es necesario.

Comedia y acción se unen en la programación de cine que ofrece el Ermua Antzokia

A.LASUEN

ERMUA. El Ermua Antzokia ofrecerá cine de comedia y thrillers de acción en su programación de esta semana.

La programación comenzará hoy, como viene siendo habitual, con la sesión de cineclub, en la que se emitirá el thriller 'Las apariencias', que cuenta la historia de un matrimonio que vive en un entorno de mentiras e hipocresía. Esta cinta se emitirá en versión original subtitulada a partir de las 20.30 horas.

El cine comercial arranca el sábado a las 19.30 horas con la primera proyección de 'Nora', una comedia dramática de la directora bizkaitarra Lara Izagirre. Es una divertida 'road movie' protagonizada por Ane Pikaza, Héctor Alterio y Naiara Carmona, que se podrá ver también el lunes a las 20.30 horas.

La segunda cinta comercial de la semana será el thriller de acción 'Ice road', de Jonathan Hensleigh, con los actores Liam Neeson y Lawrence Fishburne. En ella se cuenta la historia de un equipo contratado para rescatar a un grupo de mineros. 'Ice road' se emitirá el domingo a las 19.30 y el martes a las 20.30 horas.

En cuanto al cine infantil, el domingo a las 17.00 horas se proyectará 'El bebé jefazo: negocios de familia'. En esta divertida cinta de cine infantil se podrá ver a los hermanos Templeton que se han alejado el uno del otro al convertirse en adultos.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

Las apariencias V.O.S.E. 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.

Sábados: 14.30

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegui Arzallus (Fermín Calbetón, 19 izqda.).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).

DEBA

Zuzeneko musika eta mendi ibilaldia Itziarren asteburuan

Idoia kantariaren kontzertua larunbatean, eta Hernio mendira oinezko ibilaldia igandean

ANDER SALEGI

DEBA. Dagoeneko udazkenean sartu garelarik, azken txanpara iritsia da 'Udako Kultur Aukera' lelopean Itziarren elkarlanean antolatu duten egitaraua, auzo udalaren babesarekin. Hainbat izan dira ekainaz geroztik burututako ekitaldiak eta asteburu honetarako ere ekitaldi bikoitza dute iragarrita. Batetik, Idoia kantariaren kontzertua izango da larunbat arratsaldean, bestetik, Hernio mendiraino oinezko ibilaldia egingo dute igande goizean. Asmo bi hauek, bizi dugun ezohiko egoerari aurre eginaz agerraldi gehiagoren ildotik aire librean eta naturarekiko harremanean aritzeko saiakeraren adierazle dira.

Elizaren atzeko aldean kokatuta dagoen 'frontoi zaharra' deituriko txokoan emango du kontzertua Idoia Asurmendi kantari aramaiorak, larunbatean 19:00etan. Txikitatik datorkio musika zaletasuna, eta bakarlarigisa hasi zen, euskal musika, pop-rock eta soul estiloko bertsiok eginaz. Harrezkero abesti popioak konposatu ditu poesia eta sorkuntza uztartuz. 'Ilun eta abar' disko berriarekin hartu du sona eta herriz herri ibili da



Idoia Asurmendi kantaria.

azkenaldian. Eñaut Elorrieta eta Olatz Salvadorrekin kolaboratu izan du eta Euskadiko Orkestrarekin grabatua du kanta bat. Karlos Aranzegi (perkusioa), Joanes Ederria (baxua) eta Andoni Garcia (gitarra) musikariak izango ditu taldekide Itziarren.

Kontzertua eserita ospatuko da eta, aforo mugatua izanik, banakako aukerak jarriko dira. Sarrerak 3 eurotan jarri dira salgai, eta alde aurretik erostea aholkatzen da. Horretarako Itziaroko harrera bulegoko 943 19 92 55 telefono zenbakian egin daiteke erreserba, gero kontzertu uena bertan ordainduz, edo eta elektro-

nikoki eskuratu daitezke sarre-rak labor.eus/idoi estekan.

Iganderako, aldiz, Hernio mendira oinezko bidea egiteko aukera proposatzen da. Dakigunez, iraileko igandeak entzutetsuak dira aspalditik Gipuzkoako erdigunean kokatuta dagoen mendi horretako zelaietan eta jende ugari hurbildu ohi da bertara. Aspalditik bertan ospatu ohi diren erromeriak dira ohitura zaharraren seinale, orain bertan halakoak bertan behera geratuak dauden arren. Goizeko 07:00etan jarri da hitzordua, Itziartik oinez abiatu nahi dutenentzat. Berandua-go, 9:30etan autobusean joateko aukera izango da, erdi-bidean Aizarnan kokatuta dagoen Santa Engrazi ermitaren inguruan egunsentian abiatutako taldearekin bat egin eta hortik aurrerako ibilaldia elkarrekin egiteko.

Mendian aurkitu daitezkeen jende pilaketak saihestuz egingo da ibilaldia, bestelako zidorretatik, tontorreraino iristeko premiarik gabe. Janaria norberak eraman beharko du, otordua mendian aukeratutako lekuren batean egingo delarik. Ondoren, 17:00etan Errezilen dago aurreikusita bueltarako autobusa. Mendi irteera honetan parte hartzeko ere izena aurretik ematea gomendatzen dute, Itziaroko harrera bulegoko 943 19 92 55 telefonora deituz 08:00etatik 15:00erako ordutegian, edo apuntatu@itziar.eus helbide elektronikora idatziz.

taja del Take Orbela obtenida en los primeros cuartos no la pudieron recortar y acabaron perdiendo 58-34.

El máximo anotador debarra fue Asier Varela con 12 puntos. El próximo partido, el sábado, juegan en Donostia contra el Askatuak, en el polideportivo paco Yoldi a partir de las 20.00 horas.

Los demás equipos del club todavía no han empezado a competir. Este año se pondrá en marcha la escuela de baloncesto, en la que se incluye el deporte escolar. Como cada año será los martes a las 16.45 los benjamines y los alevines a las 17.45. El club ha fijado un día de prueba el 28 de septiembre para que los participantes averigüen si les gusta o no antes de registrarse.

Las inscripciones se realizarán online este año, en la web (<https://www.debasket.eus/inscripciones/>). En caso de duda o consultas, se puede llamar al móvil de Debasket (621 019 383) o enviar un mensaje de WhatsApp. Se necesitan jugadores de categoría juvenil para poder sacar equipo.

Electricidad Perosanz comienza con derrota

El primer equipo de Debasket jugó contra el Take Orbela en Tolosa

A.S.

DEBA. Después de una pretemporada con un balance de una victoria y una derrota, el primer equipo del club de baloncesto Debasket comenzó la liga perdiendo. Electricidad Perosanz, de primera división sénior, se desplazaron a Tolosa para jugar contra el Take Orbela. Tras un año sin competir, a causa de la pandemia, el equipo vuelve con muchas ganas e ilusión.

El inicio del partido les pilló de sorpresa a los de Urkiri y Eizaguirre, la falta de costumbre y experiencia en esta categoría, al tratarse de jugadores en su mayoría procedentes de tercera división, fueron algunos de los factores que

perjudicaron a los debarra.

Durante el primer cuarto sufrieron muchas pérdidas de posesión. Al final del primer cuarto el equipo comenzó a adaptarse al partido y mejoró el juego. En el segundo cuarto el equipo de Tolosa comenzó dominando, planteando una defensa muy intensa con gente joven y con un estado físico muy bueno. Electricidad Perosanz no ha contado con muchos de sus jugadores durante la pretemporada y se notó que todavía no tienen la puesta a punto, les falta de rodaje.

Tras el descanso, en los últimos dos cuartos, los tolosarras se relajaron un poco y los debarra se fueron arriba llegando a dejar el marcador casi parejo. Cambiaron un poco el sistema de juego y comenzaron a coger confianza y mejorar en el juego, aunque la ven-

ERMUA

La parada de Zeharkalea, a la espera de finalizar las obras de Lomi-Power

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La construcción del acceso subterráneo a la promoción de Lomi-Power afronta una nueva fase tras su apertura al tráfico rodado el vial BI-3344 por el que se llega a Ermua desde el puerto de Areitio.

La obra se centra ahora en acondicionar el nuevo paso inferior. Esa fase ha traído consigo una afección para las diferentes líneas de autobús tanto de Bizkaia (Bizkaibus) como de Gipuzkoa (Lurraldebus) que prestan servicio en nuestro municipio. La parada de Zeharkalea estará fuera de servicio hasta dentro de un mes. Concretamente hasta el miércoles 20 de octubre.

Los trabajos se han centrado en excavar para conseguir una mayor cota de altura y en conectar las infraestructuras que atraviesan ese punto. La maquinaria utilizada en la tarea; la necesidad de recoger y trasladar el material que extrae mediante un camión, así como el perímetro mínimo necesario para las maniobras han aconsejado dejar fuera de uso tanto la pa-



Parada de Zeharkalea.

rada de autobús como la acera más cercana, para garantizar la seguridad de las personas viajeras y viandantes. Posteriormente se abordarán las tareas de la urbanización y de sus elementos de este nuevo vial antes de ponerlo en servicio.

Los usuarios de las distintas líneas de transporte público por carretera afectadas deben utilizar en sustitución la parada de autobús de la Avenida de Bizkaia (Bicicletas Aguirre y cafetería Lex).

ONDARROA

La carrera Ondarroa-Lekeitio y la subida a Tontorramendi tendrán lugar este sábado

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La V edición de la carrera Ondarroa-Lekeitio Kostaldeko Lasterketa, organizada de la mano de Tximista Atletismo Taldea con la colaboración de los ayuntamientos de Mendexa, Berriatua y de las dos localidades costeras que la prueba unirá, tendrá lugar este sábado. Los participantes deberán cubrir los 15,5 kilómetros que separan a Ondarroa de Lekeitio.

La prueba dará comienzo en Itsas Aurre, en Ondarroa, a las 17.00 y tras completar un pequeño recorrido por el municipio, partirá por el camino que bordea la costa hasta llegar a la meta ubicada en Lekittoko Plaza.

Se habilitarán zonas de avituallamiento, la primera a la altura del quinto kilómetro con un puesto de bebidas y otro más adelante en el kilómetro 11 con sólidos, sobre todo fruta. Todos los que tomen parte en la cita

recibirán una camiseta conmemorativa y «tendrán a su disposición vestuarios y duchas».

Tontorramendi

Otra prueba tradicional es la subida a Tontorramendi, también el sábado, con inicio a las 12.00 hasta las 13.30, organizada por Ondarroako Gazte Asanblada y el Aurrera Mendi Taldea que todos los años también agrupa a muchos amantes de la subida.

Victoria del Aurrera

El Aurrera se impuso al San Ignacio (1-0), con los que los de Ondarroa pueden situarse en los puestos tranquilos de la tabla. En estos momentos cuentan con 6 puntos y figuran en el noveno puesto.

La alineación del Aurrera estuvo formada por; Mendizabal, Beitia, Laka, Fernández Cabezas, Aldazabal, Arabiourrutia, Etxaburu, López Vitores, Barturen, Cortés, Irizar.